









Süßen, 16. März 2022

## Liebe Teams,

der Coronavirus beeinträchtigt unser tägliches Leben und besonders den Schulalltag immer noch stark. Vielen Dank, dass Ihr trotz der erschwerten Bedingungen an unserem Regionalwettbewerb teilnehmen.

Das Süßener Organisationsteam – Schulverbund Süßen, Stadt Süßen, Heldele-Stiftung und Technikfreundliches Süßen - hat sich entschieden eine Vor-Ort-Veranstaltung durchzuführen, da sich in dieser Form die Leistungen der Teams fairer vergleichen lassen und auch die Veränderungen gegenüber den Vorjahren kleiner sind.

Mit diesem Schreiben möchten wir Euch über den derzeitigen Stand unserer Planungen informieren. Unsere Coronaregeln passen wir an den aktuellen Stand der Verordnungen an und informieren Euch bei Änderungen.

Unsere Vor-Ort-Veranstaltung findet am **Sonntag, den 10. April 2022** im Schulverbund Süßen statt.

Stand heute gibt es für den Regionalwettbewerb am Süßener Schulverbund folgende Regelungen:

- Zutritt erhalten nur die gemeldeten Personen der Teams (Coaches, Player). Wir haben von Hands on Technology die Listen der Teams erhalten und brauchen von Euch keine Angaben. Änderungen sind vor Ort möglich.
- Es ist kein Publikum zugelassen.
- Keine Ansammlungen beim Betreten und Verlassen der Gebäude. Kein Händeschütteln und keine Umarmungen.
- Die Teams müssen pünktlich erscheinen. Für zu früh ankommende Teams sind Warteräume vorgesehen.
- Es gibt keine Verpflegung.
- Von der Teilnahme an der Veranstaltung ausgeschlossen sind Personen, die in Kontakt zu einer mit SARS-CoV-2 infizierten Person stehen oder standen, wenn seit dem letzten Kontakt noch nicht 14 Tage vergangen sind, oder die typischen Symptome einer Infektion mit dem Coronavirus, namentlich Geruchs- und Geschmacksstörungen, Fieber, Husten sowie Halsschmerzen aufweisen.
- Das Schulgelände dürfen nur vollständig geimpfte, genesene oder getestete Personen betreten. Beim Betreten des Gebäudes erfolgt eine Überprüfung. Bei SchülerInnen reicht der Schülerausweis.
- Auf dem Schulgelände ist ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen, die Abstandsregeln von 1,5 m sind einzuhalten. Der Coach eines jeden Teams ist der Coronabeauftragte und überwacht diese Regelung.
- Vom Eingang bis zum Ausgang, siehe Raumplan werden die Teams von je zwei Lotsen begleitet und zu den einzelnen Stationen (Begrüßung, Jury, Robot Game) geführt.
- Zu beachten ist, dass es sich bei dem getakteten Verfahren um eine Einbahnstraße handelt, es führt kein Weg zurück. Die Teams ziehen wie Nomaden von Station zu Station, tragen alle ihre Utensilien mit sich und lassen in den Stationen nichts zurück.
- Kein Teammitglied bewegt sich ohne Lotse in den Gebäuden.
- Ein Kontakt zu einem anderen Team erfolgt unter Betrachtung der Abstandsregel nur beim Robot Game.
- Vor jedem Team werden die Räume gelüftet, Möbel und Gegenstände desinfiziert. Nach 20 Minuten wird immer gelüftet. In den Räumen sind Luftfilter vorhanden.

- Beim Robot Game bieten wir zwei Tische an. Es gibt einen Roboter Check In, eine Testphase und drei gewertete Wettkämpfe, immer mit dem gleichen Team am anderen Tisch. Nach jedem Wettkampf kann der Tisch gewechselt werden, natürlich wird dann desinfiziert. Wer wo beginnt wird ausgelost.
- Wir arbeiten mit zwei Jurygruppen (zu je 4 Personen) und zwei Schiedsrichtergruppen (zu je 2 bis 3 Personen).
- Im Juryraum ist ein Spielfeld aufgebaut.
- Es gibt keine Übungstische.
- Die Auswertung findet am Wettkampftag statt.
- Am Ausgang erhalten die Teams die Medaillen.
- Die Urkunden und Pokale werden zeitnah nachgereicht. Wir informieren den Coach des Teams per Mail und vereinbaren einen Termin.

## Wichtiger Hinweis für die Jurysitzung:

Ihre eigenen Rechner können nicht in das System der Schule integriert werden. Sie müssen deshalb Ihre Präsentationen auf einem Stick mitbringen (PPT, PPTX). Bitte achten Sie darauf, dass etwaige Filme in die Präsentation eingebunden sein müssen.

Es besteht auch die Möglichkeit Ihren Rechner über Bluetooth mit Miracast mit dem Beamer zu verbinden.

Apple-Produkte sind leider nicht möglich.

Bei Rückfragen könnt Ihr gerne auf uns zukommen. Bleibt gesund.

Euer Süßener Organisationsteam